

News Release

Communiqué

Department of
External
Affairs



Ministère des
Affaires
extérieures

Nº 023

Le 3 février 1989

NOMINATION DIPLOMATIQUE

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, annonce la nomination diplomatique suivante:

Monsieur Francis M. Filleul, né à Tanger, au Maroc, est nommé Ambassadeur en Ethiopie.

Monsieur Filleul (baccalauréat ès art, Université de la Colombie britannique, 1957; baccalauréat ès art, Université Oxford, 1959; Diplôme Sorbonne, 1962; Ecole nationale d'administration, Paris, 1969) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1962. Il a servi à l'étranger comme Deuxième secrétaire à Ankara de 1964 à 1966; comme Premier secrétaire à Dakar de 1966 à 1968; comme Consul à Rio de Janeiro de janvier 1972 à septembre 1972; comme Conseiller à Brasilia de 1972 à 1974; comme Consul à New York de 1977 à 1981; et comme Ambassadeur à San José de 1982 à 1986. A Ottawa, M. Filleul a été Directeur des Relations publiques de 1976 à 1977, et Directeur du Bureau de presse et Porte-parole officiel de 1981 à 1982. Il est Conseiller principal pour les relations fédérales-provinciales depuis 1986. Monsieur Filleul est marié à Adela Elizabet Rodriguez. Monsieur Filleul remplace l'honorable David S.H. MacDonald.

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada